

Martínez está en Panamá o en Guatemala

Se supone que volando en un avión militar, pasó hoy sobre Costa Rica, si aterrizar, hasta la vecina república del Sur Martínez viaja en compañía de su esposa, de tres hijas suyas y tres nietos; o pasó hoy para Panamá o anoche llegó a Guatemala

A las cuatro de la madrugada, un avión expreso de la TACA, pedido por el nuevo gobierno de El Salvador, partió de San José para aquel país. — La orden que tenía era de hacer el vuelo directo de San Salvador a Balboa Panamá, tocando probablemente en La Sabana

Este avión, en que debía de viajar el general Martínez, llegó a las siete de la mañana a Ilopango, en El Salvador. — Allí estuvo custodido hasta las nueve, hora en que se le ordenó zarpar de regreso a San José sin pasajeros ni carga. El avión llegó a La Sabana vacío de pasajeros a las doce del día. — Se dijo sin confirmación que Martínez había salido para Guatemala desde la noche anterior

En la mañana de hoy, por medio de nuestro colega LA TRIBUNA, el público se enteró de que probablemente a las diez de la mañana llegaría al aeropuerto de La Sabana, o seguiría recto hasta Panamá, el ex tirano salvadoreño, general Martínez. La noticia, que estuvo a punto de confirmarse, no se realizó. Los detalles que al respecto tenemos nos llegaron por la vía cablegráfica de San Salvador, al propio tiempo que los recibamos en esta capital, destacando en varias partes a nuestros redactores. El mensaje cablegráfico principal dice así:

San Salvador, 11 (Especial para ULTIMA HORA)— Esta mañana, a las 7, llegó al campo de Ilopango un avión grande y moderno de la TACA, que según los informes circulados en esta capital, había salido a las 4 de la madrugada de San José de Costa Rica por órdenes que cargo

la gerencia de la poderosa compañía el nuevo gobierno que preside el general Menéndez. Apenas llegó aquí el avión de la TACA, se supo que se había pedido para que trasladara a Panamá, tocando quizás en Costa Rica, el general Martínez, sus familiares. — Pasa a la pág. SEIS



ex-Presidente Martínez

Rotundo triunfo en la manifestación

Brillante, inmensa y emocionada desfilaron hoy por las calles de San José la enorme manifestación de obreros de la C. T. C. R., de afiliados al partido Vanguardia Popular, intelectuales, profesionales y ciudadanos en general, como protesta por el posible ingreso del estirano Martínez a Costa Rica y en celebración de su estrepitosa caída, obra hermosísima del pueblo salvadoreño.

Miles de obreros, cientos de estudiantes, diputados, intelectuales y colonias centroamericanas desfilaron por las calles de San José en protesta contra el posible ingreso de Martínez al país y celebrando su caída. — Los estudiantes cortesistas anunciaron que la manifestación había fracasado; pero como le consta a todos, sufrieron una "pequeña" equivocación

compacta muchedumbre se reunió en la explanada de La Soledad. Dichosamente no vimos allí estudiantes politiqueros, sino estudiantes honrados y limpios. Los estudiantes cortesistas habían anunciado que la manifestación iba a fracasar. Como le consta a todos, sufrieron una "pequeña" equivocación. La manifestación fue un triunfo rotundo. Se portaron carteles abusivos, en los que se pedía el establecimiento de la república. — Pasa a la pág. OCHO

SE PIDIO EL ESTABLECIMIENTO DE UNA VERDADERA DEMOCRACIA EN EL SALVADOR; EL CASTIGO PAR EL EXTIRANO; Y SE GLORIFICO A LOS OBREROS Y ESTUDIANTES SALVADOREÑOS

En el templo de la Música hablaron a la enorme muchedumbre la señorita Pilar Bolaños, Guillermo Barquero, Profesor Francisco Luarca, Arnoldo Ferreto y Thony Vassilini

Presentóse al Cuerpo Diplomático el Canciller Acosta

En una ceremonia sencilla, el señor secretario de Relaciones Exteriores, don Julio Acosta, se reunió con el Cuerpo Diplomático existente

El señor Acosta expresó su deseo de colaborar activamente con los señores representantes diplomáticos al afianzamiento de las relaciones que unen a sus países con el nuestro

Ayer en la tarde, el señor secretario de relaciones exteriores, don Julio Acosta García se presentó oficialmente al Cuerpo Diplomático Residente, en una ceremonia que se celebró en el Salón Amarillo de la sede de la cancillería.

(PASA a la Pág. 7.)



SOLO LOS DESOCUPADOS DE CARRETERAS IRAN A ESTADOS UNIDOS

Se considera que sería un grave error dar enganche para trabajar en los bosques madereros de los Estados Unidos a tres o cuatro mil jornaleros costarricenses

En cambio, pueden ir a aquel país los hombres que queden cesantes al detenerse la obra intensiva de la Secretaría de Fomento

Esta tarde quedarán listas las objeciones que hace la Secretaría de Trabajo al convenio que presentó la Embajada de Estados Unidos

Como es sabido de los lectores, el gobierno de los Estados Unidos presentó a la Secretaría de Trabajo, por medio de la Embajada, un convenio para llevar a los Estados Unidos, a trabajar en los bosques madereros, a tres o cuatro mil jornaleros costarricenses. Las condiciones del enganche de nuestros trabajadores están siendo estudiadas por la

Pasa a la pág. OCHO

Contará la Sría. de Fomento CON MI COOPERACION



Ing. FERNANDEZ PERALTA

Ayer le repetí al señor secretario de fomento, Lic. Esquivel Ugalde que le daría mi consejo y experiencia, pero sin nombramiento alguno

Mal podría yo negarle ambas cosas, cuando mi norma de conducta ha sido siempre servir a mis amigos

Dice a ULTIMA HORA el ingeniero don Ricardo Fernández Peralta

Señor director de ULTIMA HORA. Estimado amigo: Agradecería le publicar las siguientes líneas para aclarar la información que da La Tribuna en su edición de

Pasa a la pág. OCHO

— CABLES EN LA PAG. 6 —

Habla para "Ultima Hora" CONSTANTINO OUMANSKY



Don CARLOS JINESTA

Tanto el doctor Calderón Guardia como el Lic. Picado mostraron deseos de mantener lazos amistosos con la Unión Soviética. — La reanudación de relaciones rotas en 1918 entre Costa Rica y Rusia es el resultado de negociaciones llevadas a cabo tanto con el expresidente Calderón Guardia como su sucesor el licenciado Picado

Por intermedio de las notas cruzadas entre esta embajada y el señor embajador de Costa Rica en México, don Carlos Jinesta Muñoz, han quedado firmemente establecidas las relaciones diplomáticas entre Costa Rica y la Unión Soviética

Declaró esta mañana en México el señor Embajador de la Unión Soviética en México, Constantino Oumansky. — Con júbilo se recibe la noticia del establecimiento de relaciones entre ambos países, aliados en la lucha más gigantesca del mundo

Nuestro colega La Tribuna informa en su edición de esta mañana que Costa Rica y la Unión Soviética han establecido relaciones diplomáticas, después de las negociaciones que se llevaron a cabo tanto de parte del gobierno anterior como de parte del gobierno del licenciado don Teodoro Picado. Esta noticia ha sido recibida con demostraciones de júbilo entre nuestros círculos intelectuales, sociales y obreros. Se trata de reconocer oficialmente a una de las naciones que más esfuerzos está haciendo para forjar sobre el mundo una vida más feliz y más digna para todos los hombres. El hecho de que Costa Rica y la Unión Soviética fuesen



San José, Costa Rica, A. S. Jueves 11 de Mayo de 1944

Pasa a la pág. SEIS



OUMANSKY

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA.

¡JOSEFINOS..!

LOS AGENTES DE SANIDAD REPORTAN CONSTANTEMENTE A ESTE DEPARTAMENTO QUE NUMEROSOS VECINOS VACIAN SUS RECIPIENTES DE BASURA EN LAS CALLES, ESQUINAS, CERCAS, ETC. TRANSFORMANDO MUCHOS LUGARES DE LA CIUDAD EN VERDADEROS BASUREROS.

El perjuicio que esta punible costumbre está ocasionando en la higiene es enorme; multiplica incesantemente las moscas y da un aspecto de abandono y suciedad a la capital.

POR LO COMUN LAS CASCARAS, PAPELES Y DESPERDICIOS SON ARROJADOS A LOS CAÑOS Y ACERAS, SIN MEDITAR EN EL TREMENDO PELIGRO QUE ESTA PESIMA COSTUMBRE OFRECE AL TRANSEUNTE.

Este Departamento dirige un vehemente llamamiento a todos los vecinos de la ciudad para terminar con este hábito repugnante de arrojar cáscaras, papeles y toda clase de desperdicios a las vías y parajes públicos.

MUCHISIMAS PERSONAS SON VICTIMAS DE GRAVES ACCIDENTES OCASIONADOS POR LAS CASCARAS Y DESPERDICIOS ARROJADOS EN LAS ACERAS Y LAS CALLES.

EN LAS CIUDADES MAS CIVILIZADAS ES SEVERAMENTE PENADO EL LANZAMIENTO DE UN SIMPLE PAPEL AL SUELO.

MANTENGAMOS LA CIUDAD LIMPIA,

ESTA EN NUESTRAS MANOS.

RECUERDELO... NO ARROJE BASURAS

JEFATURA DE SANIDAD DE SAN JOSE

EN HONOR DEL SECRETARIO DE FOMENTO



Grupo de amistades del Lic. don Francisco Esquivel U., quienes le ofrecieron ayer en la mañana una comida como homenaje de simpatía. En la foto aparecen el Lic. don Francisco Esquivel Ugalde, Srío. de Fomento; Lic. Victor Manuel Monge, Srío. de la Corte; Lic. Hernán Bejarano, Sub-Srío. de Trabajo; Lic. Manuel Antonio Lobo; Lic. Adán García Céspedes; Lic. Ramón Ramírez B.; don Jamin Giustiniani y don Jorge Solano.

EL SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA HARINA DE LA PROVINCIA DE HEREDIA

(Afiliado a la Confederación de Trabajadores de Costa Rica)

CONVOCA

A todos sus afiliados a una Asamblea General, que se celebrará el día 14 del corriente mes a las 10 a. m. en el local de los Sindicatos, con la siguiente Orden del Día:

- 1º—Informe del Secretario General.
- 2º—Informe del Secretario de Finanzas.
- 3º—Informe de Organización.
- 4º—Estudio salarios.
- 5º—Informe delegado de la C. T. C. R.

COMITE CENTRAL.

LISTA NEGRA en Parrita

Trabajadores del banano domiciliados en Parrita quejarse al Ministerio de Trabajo de una lista negra que discrimina a los hombres según sus ideas políticas y sociales.

LOS QUE HAN SIDO INSCRITOS EN ESTA LISTA NEGRA, NO ENCUENTRAN TRABAJO EN LAS POSESIONES DE LA COMPAÑIA

La Secretaría de Trabajo y Previsión Social pasó a conocimiento de la Inspección General de Trabajo una queja formulada por varios trabajadores del banano, domiciliados en Parrita a quienes se les incluyó en una lista negra que los discrimina por sus ideas políticas y sociales, negándoseles trabajo en las posesiones de la Compañía. Con esta queja, se eleva el número de las mismas, por lo que se cree que ello obedeció a un intento de sabotear a los trabajadores que creen en la legislación Social del Dr. Calderón Guardia.

Don José Joaquín Peralta es Recio Para Concretar sus Propósitos y Firme Para Mantener Sus Relaciones

FLEXIBLE COMO HA DE SER UN HOMBRE DE GOBIERNO

El nuevo secretario de Agricultura hará por los hombres del surco y del arado, del café y de la vaca, diríamos también— lo mejor que es dable hacer dentro de nuestras posibilidades económicas y administrativas, dice un amigo suyo

La recia contextura espiritual, su carácter templado al sol y al aire del campo, en donde ha depositado la energía creadora de sus mejores años de actividad, sin una garantía para los agricultores de que el nuevo Secretario del ramo, don José Joaquín Peralta Esquivel, hará por los hombres del surco y del arado, — del café y de la vaca, diríamos también—, lo mejor que es dable hacer dentro de nuestras posibilidades económicas y administrativas.

Hombre de acción, de ideas modernas y amplia cultura en la materia, lo vemos ahora mismo, en la emergencia del lamentable sucedido de su finca, que dejó en escombros lo que fue una granja modelo, sobreponerse y reaccionar como puede hacerlo sólo quien sabe oponer a las circunstancias, cualesquiera que ellas sean, un brazo de acero y un corazón fuerte, únicos baluartes indeclinables para bregar con

buen éxito en la lucha moral y material en que vivimos. Quiéno sabe ser gran señor y sabe ser sencillo, y en él encuentran los grandes toda la altura que necesitan, y los humildes toda la sencillez que éstos desean encontrar en la simbiosis de sus relaciones.

Flexible como ha de ser un hombre de gobierno, es recio para concretar sus propósitos y firme para mantener sus realizaciones. Los que le conocemos de años, hemos sabido de su desinteresada amistad y de sus ingentes esfuerzos como hombre del campo; veámos por amable coincidencia, tenemos gran confianza en su labor.

No somos panegiristas de oficio y sólo pretendemos justificar nuestras palabras haciendo valedero el principio aludista de: ¡Honor al Mérito!

UN AMIGO.

UNA CASA EMBRUJADA

CAYO de una ALTURA de 15 METROS

EL TRABAJADOR HERNANDO AGUERO, DE SESENTA AÑOS DE EDAD SUFRE UNA ESPANTOSA CAIDA CUANDO RODO HACIA UN ABISMO DESDE UNA ALTURA DE QUINCE METROS

Esta tragedia tuvo lugar ayer tarde en San Mateo. Agüero fué recogido casi inmediatamente, pero pocas horas después dejaba de existir

Informes que nos fueron suministrados ayer tarde pusieron en nuestro conocimiento los detalles de una espantosa tragedia en San Mateo, como a eso de la una. Según dichos informes, junto con otros trabajadores se encontraba el señor Agüero, de

sesenta años de edad, cuando repentinamente perdió pie y rodó hacia un abismo desde una altura de quince metros.

Sus compañeros procedieron inmediatamente, logrando sacar al infeliz Agüero, quien desgraciadamente dejó de existir pocas horas después.

Esta tragedia ha sido muy sentida, puesto que Agüero contaba con las simpatías generales.

ULTIMA HORA envía a la familia del extinto su más sentido pésame.

Ruidos extraños y gritos espantosos se escuchan de noche en una casa situada por la California, donde vive una familia de apellidos Fernández Segura

Las investigaciones espiritistas que se han hecho al respecto no han dado con la clave del asunto, pero según la vox populi, ahí hay botija

Ayer en la tarde recibimos en esta redacción la visita del señor Angel Fernández Segura, para relatarnos hechos extraños que están sucediendo en su casa de habitación, sita por La California.

Según el señor Fernández, a altas horas de la noche comienzan a escucharse en su casa extraños ruidos, como pisadas rápidas, toses, golpes en las puertas y de vez en cuando, gritos pavorosos que le paran el pelo a cualquiera.

Ya ha llevado, según nos informó, a varios espiritistas, quienes han hecho investigaciones al respecto para dar con la clave

del asunto, pero hasta el momento sus gestiones de ultratumba han fracasado.

No obstante, entre los vecinos se afirma que lo que hay espanta botija, pero como el señor Fernández no tiene deseos de botar su casa, prefiere por el momento que los fantasmas metan un poco de buña.

No obstante, como tiene hijos pequeños que se asustan fácilmente, va a tener que tomar una medida drástica. Para decir esto ha venido a nuestro periódico a fin de que el bromista, si es que lo hay, se dé por enterado, y luego no cobre las consecuencias.

12 EMBAJADAS y 8 LEGACIONES EXTRAORDINARIAS EN C. R.

FUERON ESTAS LAS MISIONES ESPECIALES QUE VINIERON DE LA TRASMISION DE PODERES EN NUESTRA REPUBLICA

Fuera del ministro de España, Duque de Bailén, que debió regresar urgente a El Salvador, por los sucesos de aquel país, todas las otras misiones permanecen en esta capital

LA RECEPCION QUE EL GOBIERNO DARA LA NOCHE DEL 12 EN HONOR DE ESTAS DELEGACIONES SE CONSIDERA EL ULTIMO DE LOS ACTOS OFICIALES DE LA TRASMISION DE PODERES

El último de los actos oficiales que están teniendo lugar con ocasión de la transmisión de los poderes públicos se efectuará la noche de mañana cuando tendrá lugar en el Teatro Nacional la recepción que ofrecerá a las delegaciones extranjeras el señor secretario de relaciones exteriores, señor Acosta García, en nombre del gobierno de la república.

Un total de veinte misiones especiales asistieron a estos actos en representación de sus respectivos gobiernos. El ex-presidente Calderón Guardia recibió las cartas credenciales de estas misiones durante los últimos ocho días de su gobierno. De estas misiones doce tienen el carácter de embajadas extraordinarias y dos de ellas, la de Panamá y la de Nicaragua, vinieron encabezadas por los respectivos ministros de relaciones exteriores, señores Dr. Octavio Fábrega y Dr. Argüello Vargas, respectivamente. Las otras ocho misiones están encabezadas por enviados extraordinarios y ministros plenipotenciarios menos una, la de Venezuela que está servida por un encargado de negocios en misión especial.

Las naciones que han acreditado embajadas son las siguientes: Nicaragua, Panamá, México, Colombia, Chile, República Dominicana, Perú, Estados Unidos de América, Brasil, China, Ecuador, Cuba y Polonia. Ministros Plenipotenciarios en Misión Especial acreditaron la Santa Sede, España, Suecia, El Salvador, Gran Bretaña, Honduras, y Bélgica.

Encargado de Negocios en misión especial, Venezuela.

APRESURASE EL ENVIO DE RECOMENDACIONES SOBRE SALARIOS

Tanto de Cartago, como de Puntarenas y Guanacaste se están haciendo los envíos de las recomendaciones sobre nuevos salarios acordados por las respectivas comisiones.

ESTAS RECOMENDACIONES SE ENCUENTRAN YA EN LA OFICINA GENERAL DE TRABAJO PARA SU RESPECTIVO TRAMITE

Las Comisiones Mixtas de Salarios de las provincias de Cartago, Puntarenas y Guanacaste, están apresurando el envío de las recomendaciones sobre nuevos salarios para su aprobación definitiva por el Ministerio de Trabajo.

Estas recomendaciones se encuentran ya en la Oficina General de Trabajo para su respectiva tramitación.

VICARIA O CARCEL

Esta la disyuntiva en que colocan a un Don Juan acusado por estupro en perjuicio de una guapa morena de 17 años

Fue acusado por estupro ante la alcaldía primera penal un Don Juan de 24 años de edad por una guapa morena de diecisiete años, con la que llevó relaciones amorosas durante varios meses, abandonándola después de haber cometido el estupro.

La menor perjudicada, de apellido Pérez, desea que su novio se ella o pague en la cárcel su pecado.

Conform a la ley, a este acusado no le queda más disyuntiva que ir a la Vicaría o a la cárcel.

HOY SERA BOTADO AL MAR UN SUBMARINO ESPAÑOL

NEW YORK, 11. PJ.— Radio Madrid. Hoy será botado al mar el submarino D1 el primero construido en España desde la guerra civil.

A LOS PRODUCTORES DE DULCE Y MIELES

La FABRICA NACIONAL DE LICORES

AVISA:

Que estando nuestra Bodega sobrecargada peligrosamente, se ve en la imprescindible necesidad de suspender el recibo de ambos productos desde el 24 de Abril corriente al 15 de Mayo próximo, fecha en que reabriremos el recibo

GUILLEMO GUARDIA MORA
Administrador General de Licores

San José, 20 de Abril de 1944.

ANUNCIESE EN

ULTIMA HORA

CENTRO CULTURA SOCIAL DE SAN JUAN DE TIBAS

El Club Social de las fiestas más alegres y concurridas

Agradece a sus favorecedores sus visitas a las Fiestas de Cinco Esquinas y se pone de nuevo a las órdenes en su amplio Salón el próximo Domingo de 2 a 6 de la tarde con un

GRAN BAILE SOCIAL

AMENIZADO POR LA ORQUESTA MURILLO Y SUS MUCHACHOS

NOTA: Entérese de la nueva organización y prepárese a participar en la elección de

"REINA DE SIMPATIA DE 1944".

EL COMITE.

COSTA RICA A LA CABEZA DE LA PRODUCCION DE IPECACUANA, ZARZAPARRILLA Y QUININA

En un interesante informe de John T. Hennessey Junior se revelan datos de extraordinario interés en cuanto a la producción de esas medicinas en Costa Rica

Cuando el plan de trabajo que se lleva a cabo en Costa Rica en lo concerniente a la Cinchona está terminado, habrá no menos de diez mil acres en plena producción

Washington, 11. — Las repúblicas centroamericanas están en estos momentos en capacidad de contribuir en forma muy considerable al comercio interamericano en el renglón que corresponde a la sustancias medicinales de gran empleo en la guerra y en la paz.

La ipecacuana, el bálsamo, la zarzaparrilla, la quinina, la belladona y muchas otras sustancias medicinales, extraídas de plantas que hoy día se cultivan en grandes cantidades en el territorio centroamericano, forman parte del plan de trabajo que con la cooperación de los Estados Unidos ha venido realizando cada uno de los gobiernos de los países istmeños.

La raíz de ipecacuana, que tan extenso uso tiene en la farmacopea, ya están adquiriendo hoy día los Estados Unidos principalmente de Costa Rica y de Nicaragua. El Salvador es virtualmente el proveedor de bálsamo. Costa Rica y Honduras están suministrando enormes cantidades de zarzaparrilla. Guatemala y Cos-

ta Rica, en cambio, son las naciones centroamericanas donde en la actualidad se está realizando el plan más amplio e intenso al mismo tiempo, de siembras de quino, para la extracción de la quinina, primordial elemento en la lucha contra la malaria y otras enfermedades endémicas de los trópicos.

Seis grandes plantaciones de quino se están haciendo en Guatemala y una de ellas, la de la hacienda "El Porvenir" comprenden de más de mil hectáreas de cultivos. En Costa Rica se llegará a cultivar no menos de 10 mil acres cuando el plan de acción que viene desarrollando el gobierno norteamericano con la cooperación del gobierno nacional costarricense está en pleno desarrollo. Especialistas norteamericanos están al cuidado de esas siembras. Mr. Hennessey, miembro de la División de Información Económica de la Unión Panamericana habla con gran entusiasmo de los progresos que realiza en este campo Centro América.

El Sentido Fallecimiento de D^a Julia Mata de Brenes

Con el sentimiento de la más viva pena esta mañana recibimos la inesperada y dolorosa noticia del sentido fallecimiento de la respetable matrona doña Julia Mata de Brenes. Su desaparición deja un ilenabable vacío a las prístinas virtudes que la ennoblecían. Una grave dolencia la mantenía seriamente enferma desde los últimos días. Los esfuerzos poderosos de la ciencia y los desvelos de sus angustiados deudos no lograron rescatarla de la muerte. El ambiente social del país ha sido hondamente conmovido con tan sensible suceso. Sus funerales se verificarán hoy a las cuatro de la tarde

en la iglesia de Nuestra Señora de La Soledad, de donde seguirá luego el cortejo hacia el Cementerio General. ULTIMA HORA al deplorar tan triste nueva, hace suya la pena de la estimable familia doliente y por este medio expresa su más sentido pésame a sus hijos Elena, Celina y Julieta Brenes Mata, a doña Rosalía v. de Lorenzo, a doña Rosarito v. de Facio, a don Andrés Brenes Mata, director del Banco Nacional de Seguros, a doña Adelia de Brenes, a don Carlos Brenes Mata y a doña Dora de Brenes, nietos, sobrinos y demás familiares

J. F. OREAMUNO FLORES

Pone al servicio de Ud. y los suyos su nueva Botica instalada en el Elegante Edificio del Ferrocarril al Pacífico.

BUEN TRATO, HONRADEZ, COMPETENCIA.

TELEFONO 5765

PROTESTA por El MONOPOLIO DEL HIELO EN PUNTARENAS

Para su publicación nos fué enviado ayer un telegrama del Sindicato de trabajadores de la madera, protestando por el monopolio del hielo en Puntarenas

Para su publicación nos fué enviado ayer un telegrama despachado en Pueblo Nuevo de Puntarenas y firmado por el Sindicato de los Trabajadores de la Madera, protestando enérgicamente por el monopolio del hielo que en aquella ciudad se ejerce. El texto del telegrama es el siguiente:



Pueblo Nuevo Punt., mayo 10 1944.

A ULTIMA HORA.

Favor publicarlo. El sindicato de trabajadores de la Madera protestamos enérgicamente por el monopolio del hielo en Puntarenas.

Guillermo Quirós Secretario Gral.

LA JUNTA DEL RACIO

Que el día 31 del corriente GUN VALOR todos los emitidos. — Por lo tanto dos en las Bombas exp todo derecho para ha del presente mes.

Sensacional atraco en la Av. Central

Un sujeto de pellido Rojas, en un decir amén, 'bolseó' a un vecino de Curridabat en momentos que este se disponía a tomar el camión de pasajeros que lo llevaría a esa población. **AL GRITO DE LA VICTIMA SE ARREMOLIERON LOS CURIOSOS, DETENIENDO AL DELINCUENTE EL POLICIA RAUL BONILLA**

Enorme sensación produjo ayer el formidable atraco de que fué víctima don Bernabé Acuña, vecino de Curridabat, quien en los precisos momentos que tomaba el camión de pasajeros que lo conducía a esa población, fué borseado en un decir amén por un sujeto de apellido Rojas, quien del bolsillo le sustrajo la respetable cantidad de 227 00 colones.

El señor Acuña vió al delincuente cuando trataba de huir, haciéndolo detener por el policía Raúl Bonilla.

Registrado el hampón, no se le encontró dinero, alguno encima pero un policía vestido de particular, de apellido Tenorio, había presenciado el atraco y el momento en que este sujeto arrojaba el dinero a un caño, recogiólo y entregándolo a su legítimo dueño.

El autor de este sensacional atraco, ocurrido ayer en la esquina de la plaza de la Artillería fué conducido hoy ante el alcalde de segundo penal para su juzgamiento.

CONCUBINOS ENTRE REJAS

Está investigándose cuál de los dos, si el hombre o la mujer fué el autor de un cuantioso hurto en perjuicio de una estimable señora capitalina.

ENTRE LOS OBJETOS ROPADOS CUENTASE UN RADIO, ROPAS DE CAMA, VESTIDOS Y OTROS OBJETOS TODO POR UN VALOR QUE SE ESTIMA EN C 725.

La Dirección General de Detectives detuvo ayer a una mujer de apellido Guzmán y a un sujeto fichado como hampón, de apellido Urefia, a quienes se señala como posibles autores de un cuantioso hurto cometido en perjuicio de una estimable dama de esta capital.

El alcalde primero penal, a quien le ha correspondido instruir la sumaria por este hecho delictuoso, está tratando de determi-

nar cual de estos enamorados — unidos en concubinato desde hace algunos años — es el autor de este sensacional hurto.

La indiciada estuvo trabajando por largos meses en casa de la víctima, por lo que se cree que esa ella la autora de la sustracción.

Entre los objetos robados se cuentan un radio, ropas de camas, vestidos y otros objetos valorados en C 725.00.

JULIA MATA viuda DE BRENES

HA MUERTO

Confortada con los Santos Sacramentos

Sus hijos Elena, Celina y Julita Brenes Mata, Rosalía B. viuda de Lorenzo, Rosarito B. viuda de Facio, Andrés Brenes Mata y Adelia de Brenes, Carlos Brenes Mata y Dora de Brenes, sus nietos, hermanos y demás familia, al comunicar a sus amistades tan doloroso acontecimiento, las invitan a asistir a sus funerales que se celebrarán hoy a las cuatro y media de la tarde en la Iglesia de la Soledad, y a acompañar luego el cortejo al Cementerio General.

CAYERON los guardas en una casa de GUARO

FUE APREHENDIDA AYER UNA GRAN FABRICA DE LICOR CLANDESTINO EN GRECIA — ENSERES MODERNOS Y CUATROCIENTOS LITROS DE FERMENTO LISTOS PARA SU ELABORACION CAYERON EN MANOS DE LOS GUARDAS

PRESO UN PELIGROSO DELINCUENTE

En término de dos días cometió hurtos por valor de C550, en perjuicio de varias personas de esta capital

Fue detenido por los detectives un sujeto de malos antecedentes de apellido Solano a quien se le sindicó como autor de varios hurtos en perjuicio de personas de esta capital. Este sujeto de apellido Solano,

fue conducido ayer ante el alcalde segundo penal de esta ciudad, donde se está instruyendo la sumaria por estos delitos, estimándose lo hurtado en la suma de C 550.00

Ayer en la tarde se nos informó que el resguardo de Grecia había realizado una fuerte aprehensión, cuando inopinadamente los guarda cayeron en una fábrica perfectamente montada además de cuatrocientos litros de fermento listo para su elaboración que se encontraba en estancias.

Según parece, el indiciado con estos implementos han sido puestos a la orden de las autoridades judiciales para su debido juzgamiento.

RACIONAMIENTO DE LA GASOLINA

AVISA

Por el presente mes quedan **NULOS Y SIN NINGUNOS** los cupones que hasta ahora han sido tanto los que tengan cupones depositados en las expendedoras de gasolina, perderán para hacer retiro de ésta el día último

JORGE ESCALANTE,

Jefe Oficina Racionamiento de la Gasolina

25 DIAS HOY de bombardeo incesante sobre EUROPA

En las últimas 24 horas, los aviones aliados hicieron cerca de dos mil operaciones sobre Budapest, Wiener Neustadt, en Austria, puentes y líneas férreas entre Roma y Florencia y puntos vitales en la Francia ocupada

25 DIAS CONSECUTIVOS DE LA OFENSIVA DE PRE-INVASION

LONDRES, 11. UP. — Poco después del amanecer de hoy, oleadas de bombarderos y cazas aliados iniciaron el veintecuarto día consecutivo de la ofensiva de preinvasión. Las flotas aéreas volaron a través del canal poniendo rumbo a la fortaleza tan martillada de Hitler.

COMUNICADO ALIADO

CUARTELGNERAL ALIADO NAPOLES, 11. UP. — Las patrullas están activas a todo lo largo del frente italiano. El parte de guerra aliado comunica que las tropas aliadas han infligido bajas al enemigo.

UNENSE A LAS TROPAS DEL MARISCAL TITO PATRIOTAS BULGAROS

LONDRES, 11. UP. — Patriotas búlgaros se han unido a los partidarios yugoeslavos y están luchando hombro a hombro con las fuerzas del Mariscal Tito contra el enemigo común. Infórmase que cuarenta mil guerrilleros búlgaros están batallando a lo largo de la frontera búlgaro-yugoeslava.

DESIGNADO FRANCO Y WEBB PARA INVESTIGAR LAS ATROCIDADES JAPONESAS

CUARTELES ALIADOS SUROESTE DEL PACIFICO, 11. UP. — Francis Webb designado por el gobierno australiano para investigar las atrocidades japonesas, presentará su informe hoy a un consejo de guerra en Canberra. Webb es un presidente de sala en las cortes australianas.

REGRESA A LOS ESTADOS UNIDOS, DESPUES DE CONFERENCIAR CON STALIN EL SACERDOTE POLACO OLERMANSKI

NUEVA YORK, 11. UP. — El padre Stanislaus Olermski, el sacerdote polaco americano que conferenció con el primer ministro Stalin y otros funcionarios rusos sobre el problema de las relaciones ruso polacas, ha regresado a los Estados Unidos. Al llegar anoche el padre se negó a hacer comentarios sobre sus conversaciones con los líderes. Pero hizo preguntas a los reporteros sobre la controversia a la cual dió origen su misión a Moscú.

FRANCESA RECIBIO ANO LA COSTA DE INVASION

LONDRES, 11. UP. — Una gran armada de bombarderos británicos castigó nuevamente anoche objetivos vitales en Francia y Bélgica. Los blancos principales fueron los patios ferroviarios en Lens y Lille, en el norte de Francia y en Courtrai y Ghent en Bélgica. La costa de invasión francesa también recibió su dosis de bombas. Al mismo tiempo los mosquitos bi-motores sembraban nuevas ruinas en Ludwigshafen, centro de producción químico en el oeste de Alemania. Quince aparatos se perdieron.

LA CAPITAL HUNGARA SUFRE NUEVOS GOLPES POR LOS BOMBARDEROS ALIADOS

Cuartel general aliado en Nápoles, 11. UP. — Bombarderos pesados y medianos aliados con bases en Italia han asestado nuevos golpes a Budapest, capital de Hungría. La incursión se llevó a cabo anoche. Otros bombarderos medianos atacaron puentes y viaductos entre Roma y Florencia en Italia.

ROMMEL SE HA INCAUTADO DE LAS VIAS FERREAS PARALIZADAS EN FRANCIA

LONDRES, 11. UP. — Un periódico londinense dice que el mariscal Rommel se ha incautado de todas las vías férreas paralizadas en Francia. Creece que el comandante nazi ha dado este paso para mantener en lo posible el flujo de suministros y refuerzos con destino a las defensas nazis en la muralla del Atlántico. Una radiodifusión de Vichy informa que todo el tránsito de pasajeros por los trenes franceses quedará suspendido el próximo lunes.

120 BUQUES ALEMANES ECHADOS A PIQUE POR LOS RUSOS DURANTE LA CAMPAÑA EN LA CRIMEA

MOSCU, 11. P. — Los rusos revelan que ciento veinte buques de evacuación alemanes fueron echados a pique por buques de guerra y aviones soviéticos durante la campaña en la Crimea. Entre las víctimas se cuenta 47 buques de transporte de 126.000 toneladas totales.

CONTINUACIÓN DE LA ODISSEA DE UN CORRESPONSAL SUECO EN ITALIA

ESTOCOLMO, Por el corresponsal en Roma del diario Dagens Nyeter de Estocolmo, 11. UP. — No hay civiles en ruinas de Arezzo. La ciudad es importante en el enlace de ferrocarriles y blanco frecuente de aviones aliados. Mecánicos italianos de Arezzo demoraron cuatro horas en reparar un pequeño desperfecto que hizo detenerse al camión alemán en que viajaba hacia el norte. El suboficial alemán Himmelstoss que esperaba seguir su viaje en camión, me declaró que ese es uno de los medios que usan los italianos para sabotear la wehrmacht. Añadió que sólo podía recomendar un método para acabar con esas tácticas "una buena paliza". En tramos a Florencia un domingo cuando las campanas de la ciudad llamaban a misa. Al partir de la ciudad sonó la alerta antiaérea que duró una hora. Seguimos después el viaje pero sólo íbamos frente al viejo castillo de los Médicis cuando sonó otro alerta antiaéreo. Casullo es hoy el cuartel de soldados alemanes. Al llegar a Verona donde el camión terminaba su viaje, la primavera hacia florecer los campos de Toscana. Hablamos viajado en camión desde Roma a Verona siguiendo los consejos del general Melzer. El tren para alemanes en posesión de licencia también lleva a algunos civiles, pero incesantes ataques aéreos hacen muy inseguros los transportes ferroviarios. Muchas veces los trenes quedan detenidos durante varios días. Los bombardeos aéreos han paralizado prácticamente el tráfico ferroviario interno en Italia. Se hayan en ruinas algunos depósitos importantes especialmente Terni y Arezzo, ni tampoco queda mucho de la gran estación de Florencia, aunque la ciudad en sí casi no ha sufrido daños. La Estación de Bologna es un montón de rieles retorcidos, los postes telefónicos derribados y trenes destruidos e incendiados.

STRUVE HENSEL SERA ELE VADO AL CARGO DE SUB SECRETARIO DE MARINA

WASHINGTON, 11. UP. — En círculos del congreso se asegura Struve Hensel, jefe de división del procuramiento legal de marina, será elevado al puesto de subsecretario de marina que dejará vacante el nombramiento de Forrestal como miembro del gabinete.

INSTITUTO DE EDUCACION FISICA

MATRICULA.

Estará abierta del 9 al 18 de mayo en curso

CLASES.

Se iniciarán el lunes 15 de mayo próximo.

INFORMES.

Cualquier informe que desee puede obtenerlo con el suscrito Secretario, todos los días de 2 a 5 de la tarde. — Teléfono 3441.

NOTA: Para matricularse se requiere haber cursado el tercer año de Educación Secundaria o ser en la actualidad maestro de Educación Física.

OSCAR BAUDRIT, Secretario.

Mayo 1944.

PIDE EL ASESINO DE TROTSKY QUE SE LE REDUZCA LA PENA

Ciudad de México, 11. UP. Jacques Mornard, el asesino de Trotsky por intermedio de su abogado Octavio Medellín Ostos, le ha pedido a la decimosexta corte criminal que le reduzca su sentencia actual a 20 años de prisión. El abogado alegó que Mornard no era un homicida. Cuando se le preguntó a Mornard si tenía algo que decir respondió en francés: absolutamente nada. Mornard sufre actualmente el tercer año de su sentencia en la penitenciaría del distrito federal.

EL SAQUEO Y MATANZA ES LA ESTRATEGIA PUESTA EN PRACTICA POR LOS ALEMANES

6.000 MUERTOS JAPONESES FUE EL SALDO DE LA LUCHA EN BIRMANIA KANDY, 11. UP. — Por lo menos seis mil cien soldados japoneses han sido muertos por el cuarto cuerpo aliado en Birmania, durante los últimos dos meses, según anunció Mountbatten al revelar que los aliados se han anotado nuevas ventajas en el norte y centro de Birmania como en el India Oriental.

NOMBRADO JAMES FORRESTAL SUCESORA DE KNOX

WASHINGTON, 11. UP. — Se encuentra virtualmente asegurada la confirmación por el senado del nombramiento de James Forrestal como secretario de Marina en sucesión de Knox. Aun que Forrestal es clasificado como demócrata no ha tomado parte activa en la política y es apoyado tanto por demócratas como por republicanos en el congreso.

FUERTE OPOSICION ENCONTRARON LOS PILOTOS AMERICANOS EN AUSTRIA

NAPOLES, 11. UP. — Bombarderos pesados y medianos de la fuerza aérea del Mediterráneo, atacaron a las primeras horas de hoy los blancos ferroviarios e industriales en Budapest. La niebla cubría la zona de blancos y los tripulantes de los liberators y wellingtons que tomaron parte en el asalto no pudieron determinar sus resultados. Los aparatos que bombardearon Budapest llevando de Italia después de haber terminado un día de gran actividad aérea en que los fortalezas volantes y liberators norteamericanos castigaron el centro de la producción de aviones nazis en Wiener Neustadt, Austria.

Habla para ULTIMA HORA...

(VIENE de la Pág. UNO) — aliadas en la guerra más grande de la historia, habiendo firmado ambas documentos trascendentales, como la declaración de las Naciones Unidas y la Carta del Atlántico, ya era base suficiente para considerarlas como entidades mutuamente amigas. El pequeño trámite del establecimiento de relaciones diplomáticas se llevó a cabo el 8 de mayo, después de un cambio de notas entre los embajadores de la Unión Soviética y de Costa Rica en México, señores Constantino Oumanski y Carlos Jinesta, respectivamente. De esta manera se concretó un viejo anhelo del pueblo costarricense. La Unión Soviética y Costa Rica mantienen ahora relaciones diplomáticas, habiéndose destruido con este paso el absurdo de que Costa Rica ignorara oficialmente la existencia de la "sexta parte del mundo". Es probable que la representación de la Unión Soviética en Costa Rica corra a cargo, por el momento, del señor embajador de México don Roberto Córdoba. A su vez, la representación de Costa Rica ante el Kremlin estará a cargo del señor embajador mexicano, doctor Quintanilla.

Para completar esta información, en la mañana de hoy recibimos con procedencia de México un cablegrama donde se nos da cuenta de las declaraciones que ha hecho hoy mismo el señor embajador soviético, Constantino Oumanski. El cable, al respecto, dice así:

México, 11. UP. — Constantino Oumanski, embajador de Rusia en México, anunció la reanudación oficial de relaciones diplomáticas entre Rusia y Costa Rica. Señaló que la reanudación de las relaciones, rotas en 1918, era el resultado de negociaciones llevadas a cabo tanto con el expresidente doctor Calderón Guardia como con su sucesor don Teodoro Picado. Tanto el doctor Calderón Guardia como el licenciado Picado, agregó el representante soviético, mostraron deseos de mantener lazos amistosos con Rusia. Por intermedio de las notas cruzadas entre las embajadas de Costa Rica y la Unión Soviética, ambas naciones restablecen sus relaciones diplomáticas, terminó diciendo el señor Oumanski.

MARTINE ZESTA EN PANAMA...

(VIENE de la Pág. UNO) — después llegó el señor secretario de seguridad pública, don René Picado, quien, utilizando el radio de la TACA, habló con el piloto del avión, indagando por los pasajeros que traía. El piloto le informó que no traía ninguno. El señor Picado, seguidamente, regresó a su despacho.

Poco después, la United Press nos envió el siguiente mensaje:

San Salvador, 11. UP. — El ex presidente Martínez partió en avión rumbo al sur acompañado de su esposa de tres hijas suyas y tres nietos.

Si esta noticia corresponde a la verdad, Martínez habría pasado al medio día de hoy sobre Costa Rica, directamente hacia Panamá desde San Salvador. Se aseguró que había aterrizado en Puerto Armuelles. Esta noticia no se ha confirmado. Lo probable es que a estas horas se encuentre ya en Panamá.

Peró, por otros conductos que nos merecen fe supimos que en San Salvador se anuncia que Martínez desde anoche salió para Guatemala. En Panamá pues o en Guatemala, se encuentra en estos momentos. En todo caso, ya alió de El Salvador, con lo que se suspenderá la huelga general.

¿Dónde está? ¿En Panamá o en Guatemala? Tal la incógnita.



SINDICATO LIBERTAD y Cartaginés Orión

SI GANO NO HABRA REVANCHA

EL MORENITO TENDRA QUE SER MUY VALIENTE Y MUY BUEN PELEADOR PARA GANARME ESTE BOUT. — LE DOY A COX DIEZ LIBRAS DE PESO Y SIN EMBARGO, PESE A ESA SUPERIORIDAD, CREO QUE GANARE POR LA VIA RAPIDA EN LOS PRIMEROS ROUNDS

Baby Castillo, en breve cambio de impresiones con un repórter de ULTIMA HORA, da a conocer sus impresiones sobre el sensacional encuentro boxístico de mañana en el estadio Men doza

Dos puños que golpean con la fuerza del mazo, tal es en esencia Baby Castillo. Rápido, sumamente rápido, quizá como Quintanilla, de grata memoria para la afición costarricense, el pugilista panameño que mañana se enfrentará a George Cox, entrenábanse ayer en el cuadrilátero del estadio Men doza. Lo abordamos.

Visto de cerca, impone por la decisión que se advierte en toda su fuerte, bien conformado, más dos sus ademanes. Fuerte, bien conformado, músculos y nervios en haces lisos que marcan relieves altamente perceptibles bajo la piel. Castillo se decide a concedernos sus impresiones y nos va relatando algunos de los principales detalles de sus peleas en Pa-

namá y en los países del Caribe, donde dejó bien cimentada su fama de incansable fajador. —Mi pelea con George Cox tiene que ser de corta duración. Si lo gana no habrá revancha. —El morenito tendrá que ser muy valiente y comportarse como muy buen peleador para ganarme. —Hay mucha diferencia de peso... —Le doy diez libras de ventaja y, sin embargo, pese a esa superioridad, creo que le ganaré por la vía rápida en los primeros rounds. Lámpara hace sonar nuevamente su silbato y Baby Castillo se aleja a cumplir dos rounds más de suiza y sombra.

DOS MAGNIFICOS ENCUENTROS EN LA TERCERA FECHA DE LA ELIMINATORIA POR LA COPA G BRETAÑA

El próximo domingo tendrá la afición dos platos fuertes que saborear en la tercera fecha de la Eliminatoria por la Copa Gran Bretaña. Se enfrentarán Sindicato y Libertad en el primer evento de la mañana y Cartaginés, Orión en el estelar. Para los libertos, el evento tiene mayor importancia, pues que cuenta ya con 2 puntos a su favor por la derrota que infringió a los heredianos, en un match que dejó satisfacción a la afición blanquinegra por el coraje y garra que lució el once veterano. Ahora, al enfrentarse a los del Sindicato, equipo de mayores bríos y quizá mejor integrado que otros de primeras divisiones, tendrá que empeñarse con mayores bríos para salir triunfante de la prueba. Sindicato se mostró como enemigo de cuidado durante el cotejo con los blanquirojos, no des-

mereciendo en ningún momento de la atención y favor de los espectadores que presenciaron el duelo. El estelar, entre Cartaginés y Orión, nos ofrecerá un espectáculo interesante, porque los contendientes son de mayores calidades futbolísticas y cuentan con elementos que disfrutan de grandes simpatías en el seno de la afición nacional. Tal el portero Jiménez, a quien muchos entendidos en materia balompédica consideran el mejor portero nacional. Orión, conjuntivo y veloz, jugando raso y corto, dará mucho que hacer a su fuerte enemigo, quien luce un mayor kilataje físico en todos y cada una de sus hombres. Con equipos como Orión y Cartaginés, el espectáculo futbolístico garantiza al respetable un evento emocionante y reñido.

Alajuela versus Universitario

SE ENFRENTAAN LOS CAMPEONES Y SUBCAMPEONES EL PROXIMO DOMINGO EN EL ESTANIO DE ALAJUELA A LAS 10 A. M

Este interesante encuentro ha sido dedicado como homenaje de simpatía a la encantadora Reina de la Simpatía de los universitarios nicaragüenses

Además de los magníficos co tejos que se llevarán a cabo el próximo domingo en esta capital, se efectuará en Alajuela un emocionante evento en el que imperará técnica y brío. El Universitario Campeón Nacional, se enfrentará al Alajuela

Sub campeón en homenaje de simpatía para la agraciada Reina de Simpatía de los universitarios nicaragüenses. Este match se celebrará a las 10 a. m. en el estadio en construcción de Alajuela

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

A los Agricultores interesados en cultivar Arboles de Hule

La Secretaría de Agricultura, en colaboración con la Estación Experimental de Cultivos de Hule establecida en Turrialba hace un llamamiento por este medio a todos los propietarios de fincas, grandes o pequeñas, con el fin de que puedan aprovechar la magnífica calidad de árboles productores de hule que la Estación Experimental distribuirá muy pronto. Para formular las solicitudes se ruega llenar el formulario siguiente.

HOJA DE REFERENCIAS

- Nombre completo del finquero sembrar
- Situación de la finca (Prov. Ca
- Ubicación exacta de la finca (ntón. Distr.)
- Clase de Terreno
- Drenaje superficial
- Drenaje del subsuelo
- Altura sobre el nivel del mar
- Cultivo que tuvo antes el terreno
- Condición actual del terreno no
- Cantidad de Arboles que desea

Otras referencias que nos pueden interesar Indíquese si la siembra será hecha personalmente por el solicitante o por trabajadores bajo su dirección

Todas las anotaciones deben ser hechas con la mayor claridad posible.

La posición exacta de la finca será indicada con el mayor número de datos a fin de que cualquier persona pueda encontrarla sin dificultad.

Los formularios deben ser remitidos a la siguiente dirección: Sección de Cultivo de Hule, Secretaría de Agricultura San José.

FIESTA EN EL RESGUARDO



Muestran las gráficas varios aspectos del homenaje que los guardas fiscales y su oficialidad rindieron a los coroneles Fonseca Guardia, Lizano, Gei y Merino. En primer término, cuando el coronel Fonseca Guardia agradece emocionadamente el homenaje. Luego puede verse un grupo integrado por todo el cuerpo de la Inspección de Hacienda y finalmente, los guardas y la orquesta Veracruz, que amenizó el acto. La fiesta transcurrió dentro de la más amplia cordialidad.

Presentase al cuerpo

Viene de la pág. UNO Concurrieron todos los señores representantes acreditados en Costa Rica, y con ellos participó oficialmente el señor Acosta García. Les hizo conocer su determinación de colaborar con ellos en forma activa para allanar robustamente las relaciones diplomáticas y los sentimientos de amistad que une a Costa Rica con todas las naciones con las que mantiene relaciones.

UN MUERTO Y un HERIDO

COMIENZA A ESCLARECERSE EL CRIMEN DE LOISE VILLEGAS

LOISE VILLEGAS, COMO LO INFORMAMOS EN SU OPORTUNIDAD, FUE LA MUJER DESPACHADA DENTRO DE UN BAUL DESDE CHICAGO

La policía de Chicago ha dado con dos indiciados, Erick Martin y Robert Candell, quienes fueron reconocidos por unos botones, encargados de registrar el baúl en la estación

CHICAGO, 11. UP— El tremendo crimen que fué descubierto hace unos días y que conmovió la opinión pública, cuando la policía encontró el cuerpo de una mujer en un baúl que había sido despachado desde Chicago, comenzó a esclarecerse al revelarse el nombre de la asesinada, Loise Villegas, habiendo revelado la autopsia tres causas posibles de muerte.

No obstante eso, los peritos del Departamento Federal de Investigaciones Criminales están de acuerdo en que se trata de un crimen perpetrado científicamente y que da la impresión de una operación clandestina.

Investigaciones posteriores han permitido la captura de Erick Martin y Robert Candell, ambos vecinos de la víctima y que fueron reconocidos por el botoncito a quien se encargó de registrar el baúl en la estación. La captura de ambos sujetos en parte se debió a que examinados algunos trapos que se encontraban con el cadáver, correspondieron a pedazos de los mismos que ambos sujetos mantenían en su poder. El examen químico demostró que pertenecía a la misma pieza. Este hecho irrefutable, conjuntamente con las investigaciones hechas alrededor de la procedencia del baúl, bastaron para establecer acusación seria contra los dos indiciados. El baúl fué comprado días antes por Candell, en una tienda de Cinco y Diez.

SOLO LOS DESOCUPADOS....

Viene de la pág. UNO

Secretaría de Trabajo, que hoy en la tarde, quizás, tenga ya listas las objeciones que se le quieren hacer al convenio, buscando siempre ventajas para los trabajadores costarricenses.

Se verá que los salarios sean iguales a los que se pagan por iguales trabajos a los obreros

Próximo sábado: Estrenazo en el Raventos! S. A. presenta hoy, Jueves Ralph Richardson en: **RENACERA LA AURORA**

Próximo domingo: Estreno en el Raventos, Capitolio y América! Ray Milland, Dorothy Lamour, Franchot Tone y Vera Zorina, en la sensacional comedia de Cecil B. de Mille: **BELLEZA, RITMO Y AMOR**

El Circuito Teatral Raventos presenta hoy en el

RAVENTOS
A las 3, 7 y 8.45 0.95
Soberbio estreno Paramount! Ray Milland y Ginger Rogers en:

LA PICATA SUSU

CAPITOLIO
A las 7 y 8.45 0.60
Laurel y Hardy en:

QUE PAR DE VIVOS

ADELA
A las 7 y 9 0.50
Cantinflas en:

ROMEO Y JULIETA

AMERICA
A las 7 y 9.10 0.60
Bette Davis en:

LA EXCENTRICA

CASTRO
A las 7.30 0.35
Humphrey Bogart en:

UNA NOCHE INTERMINABLE

Pronto: Alina Rebelde, con Joan Fontaine Tiburones de El Rebelde o Romance de Acero, con Tyrone Power. Antaño, con Negrete y María E. Marquez.

Espantoso suceso de sangre tuvo lugar ayer en Playa Madrigal, cuando Juna Bonilla Bonilla y Lorenzo García Garita se atacaron a machetazos mutuamente, hiriéndose ambos de tal gravedad que García murió esta mañana sin haber podido llegar al Hospital de Golfito

Bonilla también se encuentra en estado de suma postración, con dos machetazos en la cara y otro en un hombro **LOS MOTIVOS DE ESTA TRAGICA REYERTA AUN NO HAN SIDO INFORMADOS**

Informes que esta mañana nos fueron suministrados dan cuenta de un espantoso suceso de sangre que tuvo lugar ayer en la tarde en Plaza Madrigal, cuando dos elementos del lugar, Juan Bonilla Bonilla y Lorenzo García Garita, por motivos que aun no han sido informados, se dieron de machetazos mutuamente. Las heridas recibidas fueron de tal modo graves, que García

murió sin haber podido ser trasladado al hospital de Golfito. En cuanto a Bonilla, su estado es también de suma gravedad, temiéndose un fatal desenlace.

Los motivos que inspiraron este espantoso suceso, como lo decimos anteriormente, aun no han sido informados, pero en cuanto logremos averiguarlos los daremos a la publicidad para conocimiento de nuestros lectores.

Contará la Secretaría de.....

Viene de la pág. UNO

esta mañana referente a mi nombramiento para el cargo de ingeniero consultor de la Secretaría de Fomento, pues precisamente en reportaje que publica ese mis

mo diario digo, que agradecí mucho al Lic. Esquivel Ugalde el haberme ofrecido esa alta posición técnica, pero que no pudiendo desempeñarla, contara si con mi cooperación, por el conocimiento que tengo en el ramo hoy a su cargo.

Ayer mismo tuve el placer de visitar al señor Secretario de Somento en su despacho y, cuando me habló nuevamente para que aceptara las citadas funciones, le repetí lo que ya le había manifestado anteriormente que le daría mi consejo y experiencia técnica, pero sin nombramiento alguno. Mal podría yo negarle ambas cosas, cuando mi norma de conducta ha sido siempre servir a mis amigos.

Atentamente,
Ricardo Fernández Peralta.

En todo caso, se considera que éstos últimos llevados también a tres mil hombres o las faenas apasen dificultades por causa del serio a nuestra producción. Mas bien, se cree posible en invierno, dada la mala calidad de sus ropas; se velará para que viajen a los Estados Unidos únicamente contra ellos, de parte del público a los trabajadores que co inculco norteamericano no ha- queden cesantes al terminar el ya discriminaciones raciales, y ritmo intensivo de trabajo de la se analizará también el problema de la alimentación. Informaremos.

ROTUNDO TRIUNFO...

(Viene de la Página 1) miento de una democracia genuina en El Salvador; el castigo del tirano y se glorificaba a los estudiantes y obreros salvadoreños. A la cabeza iban, en manos limpias de obreros y estudiantes costarricenses, las banderas de El Salvador. El desfile salió de La Soledad; llegó al parque Central; tomó la Avenida Central en la esquina del Congreso; bajó hasta el Hotel Costa Rica; pasó frente a nuestras oficinas y ya en la Avenida de las Domas, se dirigió al Templo de la Música, donde levantaron tribuna estos oradores: Srta. Pilar Bolaños, Gmo. Barquero, Prof. Fco. Luarca, Arnoldo Ferreto y Thony Vassiliu, en representación de los salvadoreños expatriados, de los estudiantes salvadoreños, de la C. T. C. R. y Vanguardia Popular. Más de tres mil personas desfilaron esta mañana. El acto fue emocionante, brillante, digno de los obreros y los estudiantes decenas de Costa Rica. A ellos se unieron los desterrados de otros países centroamericanos, especialmente la colonia salvadoreña.

PARTIO PARA ROMA GANDHI

POONA, 11 UP— Gandhi partió esta mañana de Poona para Bombay.

Próximo sábado: Palace! Una aventura en el desierto! **LA PENITENCIA DE CAPITAN SABA?** Tremendo espectáculo!

Próximo domingo, Palace, Moderno, Ideal! Otro titán heroico! **BATAAN O LA PATRULLA DE LOS 12 HEROES** por Robert Taylor. Un gigante Metro, que será inolvidable!

Próximo sábado y Domingo, Variedades! Comienza la semana espectáculo. mañana de exhibición del supremo **LO QUE EL VIENTO SE LLEVO**

La Empresa Teatral Urbini 11 de mayo.

PALACE
A las 3, 7 y 8.45 0.95
Un estreno de domingo Lionel Barrymore como el Dr. Guelaspi en la nueva aventura: **VUELVE LA NOVIA**

VARIEDADES
A las 3, 7 y 8.45 0.50
A petición por última vez Diana Durbia en: **LA HERMANITA DE SU CRIADO**

MODERNO
A las 3, 7 y 8.45 0.50
Paulette Godard y Ray Milland en: **LA BOLA DE CRISTAL**

IDEAL
A las 7 y 8.45 0.35
LA CANCIÓN DEL AMANECER por Bob Crosby

LIBANO
A las 7 y 8.45 0.50
REMEMBER PEARL HARBOR por Donald Barry

KEITH
A las 6.30 y 8.30 0.35
Jean Arthur en la comedia: **EL AMOR LLAMO DOS VECES**
Pronto: Alí Babá y los Cuarenta Ladrones. En Technicolor.

Estadio Mendoza

MAÑANA VIERNES 12 DE MAYO — A LAS 8.30 P. M.

REIVINDICACION DEL BOXEO PANAMEÑO

BABY CASTILLO

(La furia panameña)

GEORGE COX

(La pantera negra)

EN DIEZ SENSACIONALES ASALTOS

CON UN MAGNIFICO PROGRAMA PRELIMINAR

— PRECIOS —

- Primera Fila \$ 6.00
- Segunda y Tercera 5.00
- Cuarta y quinta 4.00
- Sing Side General 3.00
- Gradería 1.50